

## **Für eine bürgerliche Standesvertretung**

Als Kanton mit geteilter Standesstimme – früher als Halbkanton bezeichnet – haben die beiden Basel jeweils nur eine Vertretung im Ständerat. Seit vielen Jahren – in Basel-Stadt sogar seit über 50 Jahren – werden die beiden Basel von SP Ständeräten vertreten. Dies entspricht jedoch nicht den politischen Verhältnissen in unserer Region. Im Falle des rot-grün dominierten Stadtkantons ist eine linke Standesvertreterin wahrscheinlich eine logische Folge. Doch der nach wie mehrheitlich bürgerlich tickende Kanton Basel-Landschaft hat eine bürgerliche Standesvertretung verdient. Am 20. Oktober haben wir Baselbieter die Chance, die bisherige Vertretung zu korrigieren und auch erstmals eine Frau in dieses Amt zu wählen. Die Wahl von Daniela Schneeberger in den Ständerat als erfahrene und in Bundesbern bestens vernetzte Politikerin kann ich deshalb wärmstens ans Herz legen.

Stephan Burgunder, Gemeindepräsident FDP